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ACTA No.  188 CORRESPONDIENTE  A LAS SESIONES 
EXTRAORDINARIAS  DE PLENARIA                                 

16 DE DICIEMBRE DE 2011 HORA DE INICIO: 08:00 A.M. 

PERIODO DE SESIONES  EXTRAORDINARIAS  2011 

MESA DIRECTIVA DEL CABILDO MUNICIPAL 
 

ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ 
Presidenta 

 
ALFONSO PRIETO GARCIA 

Primer Vicepresidente 
 

MARTHA MONTERO OJEDA 
Segunda Vicepresidenta 

 
NUBIA SUAREZ RANGEL 

Secretaria General 
 

CONCEJALES ELECTOS PERIODO 2008 - 2011 CON VOZ Y VOTO 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 

CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DAVID CAMARGO DUARTE 

HUMBERTO CASTELLANOS BUENO 
DIONICIO CARRERO CORREA 

HARRY DIAZ DURAN 
HENRY GAMBOA MEZA 

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 

CAROLINA MORENO RANGEL  
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 

CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 

ALFONSO PINZÓN MEJIA 
ALFONSO PRIETO GARCIA 

WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 

EDGAR SUAREZ GUTIERREZ 
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La Señora Secretaria: Muy buenos días para todos.  Sesión 
extraordinaria, Viernes 16 de Diciembre del 2011. 
 
 
 
PRIMER LLAMADO A LISTA 
 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO      
PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ      
CLEOMEDES BELLO VILLABONA       PRESENTE 
DAVID CAMARGO DUARTE            PRESENTE 
HUMBERTO CASTELLANOS BUENO 
DIONICIO CARRERO CORREA          
HARRY DIAZ DURAN                PRESENTE 
HENRY GAMBOA MEZA               
ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ        PRESENTE 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA      
CAROLINA MORENO RANGEL            
SONIA SMITH NAVAS VARGAS        
CHRISTIAN NIÑO RUIZ              PRESENTE 
URIEL ORTIZ RUIZ                 PRESENTE 
ALFONSO PINZÓN MEJÍA 
ALFONSO PRIETO GARCÍA             
WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ           
JAIME RODRÍGUEZ BALLESTEROS      
EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ          
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO  PRESENTE 
 
 
 
La Señora Secretaria: Señora Presidenta me permito 
informarle han contestado a lista Siete (07) Honorables 
Concejales, no hay Quórum decisorio. 
 
 
 
La Presidenta: Hacer el siguiente llamado en Quince (15) 
minutos. 
 
 
 
La Señora Secretaria: Así se hará señora Presidenta. 
 
 
 
SEGUNDO LLAMADO A LISTA 
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CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO      
PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ      
CLEOMEDES BELLO VILLABONA       PRESENTE 
DAVID CAMARGO DUARTE            PRESENTE 
HUMBERTO CASTELLANOS BUENO      PRESENTE 
DIONICIO CARRERO CORREA          
HARRY DIAZ DURAN                PRESENTE 
HENRY GAMBOA MEZA               
ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ        PRESENTE 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA      
CAROLINA MORENO RANGEL            
SONIA SMITH NAVAS VARGAS        PRESENTE 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ             PRESENTE 
URIEL ORTIZ RUIZ                PRESENTE 
ALFONSO PINZÓN MEJÍA            PRESENTE   
ALFONSO PRIETO GARCÍA             
WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ           
JAIME RODRÍGUEZ BALLESTEROS      
EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ         PRESENTE 
 
 
 
La Señora Secretaria: Señora Presidenta me permito 
informarle han contestado a lista Diez (10) Honorables 
Concejales, hay Quórum decisorio. 
 
 
 
La Presidenta: Habiendo quórum decisorio favor leer el orden 
del día. 
 
 
 
La Señora Secretaria: Así se hará señora Presidenta. 
 
 
 
ORDEN DEL DIA 
 
 
 
1. Llamado a lista y verificación del Quórum. 

 
 
2. Consideración y aprobación del Orden del Día. 

 
 
3. Designación de la comisión para la revisión del acta de 

la presente sección plenaria. 
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4. (Continuación) Estudio en segundo debate del proyecto 
de acuerdo No. 077 del 30 de noviembre de 2001 por 
medio del cual se adiciona al presupuesto general de 
rentas y gastos del municipio de Bucaramanga 
administración central para la vigencia fiscal de 2011. 

 
 
5. Lectura de comunicaciones.  

 
 

6. Proposiciones y Asuntos Varios. 
 

 
 
Bucaramanga Viernes 16 de Diciembre de 2011 Hora (08:00 A.M) 
Firma la Presidenta Elida Mantilla Rodríguez, el primer 
Vicepresidente Alfonso Prieto García, la segunda 
Vicepresidenta Martha Eugenia Montero Ojeda, la Secretaria 
General Nubia Suarez Rangel. 
 
 
 
2. Consideración y Aprobación del Orden del Día. 
 
 
 
La Presidenta: En consideración del orden del día. ¿Lo 
aprueban los honorables concejales?  
 
 
 
La secretaria: Ha sido aprobado señora presidenta. 
 
 
La presidenta: Continuamos con el orden del  día. 
 
 
 
3. Designación de la comisión para la revisión del acta de 
la presente sesión plenaria. 
 
 
 
La Presidenta: Designamos al honorable concejal Dionisio 
carrero. para que realice la revisión del acta del día de 
hoy. 
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4. (Continuación) Estudio en segundo debate del proyecto de 
acuerdo No. 077 del 30 de noviembre de 2001 por medio del 
cual se adiciona al presupuesto general de rentas y gastos 
del municipio de Bucaramanga administración central para la 
vigencia fiscal de 2011. 
 
 
 
La señora secretaria: Señora presidenta el estudio del 
presente proyecto de acuerdo fueron citados los siguientes 
funcionarios: El doctor Jaime Pinzón de Moya, secretario de 
hacienda, se encuentra fuera del recinto, Alberto Mala ver 
Serrano Hernández, ya viene llegando señora presidenta, la 
doctora Miriam Elizabeth Riquelme hasta el momento no ha 
llegado y el doctor Álvaro Herrera Ramírez, ya bien bajando, 
la doctora Gloria Azucena Durán Valderrama se encuentra muy 
puntual en el recinto. Esos son los funcionarios citados e 
invitados para el estudio del presente proyecto de acuerdo. 
Señora presidenta me permito informarle que quedamos en el 
estudio de la ponencia. 
 
 
 
La Presidenta: Se declara un receso de diez minutos para 
esperar los funcionarios que se requieren para continuar con 
el debate de este importante proyecto.   
 
 
 
 
VERIFICACION DE QUORUM. 
 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO      
PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ     PRESENTE 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA        
DAVID CAMARGO DUARTE            PRESENTE 
HUMBERTO CASTELLANOS BUENO      PRESENTE 
DIONICIO CARRERO CORREA         PRESENTE 
HARRY DIAZ DURAN                PRESENTE 
HENRY GAMBOA MEZA               PRESENTE 
ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ        PRESENTE 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA      
CAROLINA MORENO RANGEL            
SONIA SMITH NAVAS VARGAS        PRESENTE 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ             PRESENTE 
URIEL ORTIZ RUIZ                PRESENTE 
ALFONSO PINZÓN MEJÍA            PRESENTE   
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ALFONSO PRIETO GARCÍA          PRESENTE   
WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ           
JAIME RODRÍGUEZ BALLESTEROS      
EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ         PRESENTE 
 
 
 
La Señora Secretaria: Señora Presidenta me permito 
informarle han contestado a lista Quince (10) Honorables 
Concejales, hay Quórum decisorio. 
 
 
 
La Presidenta: Habiendo quórum decisorio continuamos. Les 
informo a los honorables concejales que estábamos en el 
debate de la ponencia ayer se suspendió porque la directora, 
la jefe jurídica no se encontraba por razones de trabajo, 
hoy ya se encuentra en el día de hoy para atender las 
inquietudes de los concejales en el debate del proyecto de 
acuerdo. Secretaria confírmenos si fue leída la ponencia de 
este proyecto de acuerdo.  
 
 
 
La señora Secretaria: El concejal ponente, Humberto 
Castellanos Bueno es el proyecto señora presidenta.  
 
 
 
La Presidenta: En consideración el proyecto de acuerdo, ¿Lo 
aprueban los señores concejales? Tiene la palabra el 
concejal ponente Humberto Castellanos.   
 
 
 
INTERVENCION DEL H.C. HUMBERTO CASTELLANOS BUENO: 
Gracias presidenta un saludo a los honorables concejales, a 
la mesa directiva las demás personas que nos acompañan. 
Presidenta yo insisto en que si no se cumple la observación 
que yo dejé, anuncio mi voto negativo, en la comisión, la 
representante de alumbrado público, la directora nos 
manifestó que no se invertía este año pero con otros 
argumentos encontramos que ese dinero si se puede utilizar 
este año entonces si va a ser así, anuncio mi voto negativo. 
 
 
 
La Presidenta: Tiene la palabra la doctora Miriam Riquelme 
frente al proceso jurídico, doctora Miriam la inquietud del 
concejo en el día de ayer, se hizo claridad desde el punto 
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de vista presupuestal, el proyecto de acuerdo reúne todos 
los requisitos para que sea evaluado por los honorables 
concejales y falta el concepto de la oficina jurídica frente 
al proceso jurídico del respectivo proyecto de acuerdo 077 
tiene la palabra la doctora Miriam Riquelme.  
 
 
 
INTERVENCION DE LA DOCTORA MIRIAM RIQUELME PASSO: 
 
 
 
Gracias presidenta. Honorables concejales, de la misma forma 
en que pusimos en días pasados en los argumentos en relación 
con la presentación de nuestro decreto que convoca a 
sesiones extraordinarias para debatir y someter a aprobación 
del concejo municipal algunos proyectos de acuerdo, el 
municipio insiste en su conceptualización en el sentido de 
que estos proyectos de acuerdo son inherentes y tienen vida 
en la medida en que se expide en la fecha correspondiente al 
decreto que convoca a sesiones extras, e llosa no tienen 
vida propia hasta tanto se de la fecha en que se convoca a 
sesiones extraordinarias, esa es la posición del municipio 
que recomendábamos también en su oportunidad se obviara el 
oncejo de la jurídica del concejo que es la que orienta el 
procedimiento de lar eglam,etnacion del concejo municipal, 
seora presidenta no se si haya alguna otra inquietud sobre e 
l particular o en ese sentido queda aclarada la posición del 
municipio. 
 
 
 
La Presidenta: Con la claridad de la oficina jurídica la 
doctora Miriam Riquelme sometemos a consideración la 
ponencia del proyecto de acuerdo 077, ¿Lo aprueban  los 
honorables concejales? Tiene la palabra la concejal. 
 
 
 
INTERVENCION DE LA HONORABLE CONCEJAL: 
Presidenta yo anuncio mi voto negativo para este proyecto. 
 
 
 
La Presidenta: Hay voto negativo secretaria, votación 
nominal. Tiene la palabra el concejal Celomadas Bello. 
 
 
 
INTEVENCION DEL H.C. CLEOMEDES BELLO: 
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Señora presidenta, con la acotación que hace el doctor 
Humberto Castellanos, en lo que tiene que ver con la 
ponencia, donde el coloca  y eso transgrede lo que tiene que 
ver el estatuto tributario, de esa manera yo anuncio mi voto 
negativo porque no sería la forma como se debía apoyar este 
importante proyecto, de tal forma que mientras la ponencia 
esté en esa situación anuncio mi voto negativo señora 
presidenta. 
 
 
 
La presidenta: Tiene la palabra el concejal Christian Niño. 
 
 
 
INTERVENCION DEL H.C. CHRISTIAN NIÑO RUIZ:  
 
 
 
Gracias presidenta, en la misma línea presidenta. También 
anuncio mi voto negativo. 
 
 
 
La presidenta: Tiene la palabra el concejal Harry Díaz. 
 
 
 
INTERVENCION DEL H.C. HARRY DIAZ DURAN: 
 
 
 
Señora presidenta muy buenos días, también anuncio mi voto 
negativo. 
 
 
 
La Presidenta: Concejal Pedro Nelson Amaya tiene la palabra. 
 
 
 
INTERVENCION DEL H.C. PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ: 
 
 
 
Gracias presidenta un saludo muy especial a la mesa 
directiva, a los directivos, a los compañeros de este 
recinto, como vocero del PIN, señora presidenta anunciamos 
nuestro voto negativo como bancada del PIN, muchas gracias. 
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La Presidenta: Tiene la palabra el concejal Dionisio 
Carrero. Les informo que en este momento los concejales 
están manifestando su posición, requiero de todas formas 
hacer el proceso de votación definitiva porque cuando se 
esta votando no se puede hacer sustentación del voto. 
 
 
 
INTERVENCION DEL H.C. DIONISIO CARRERO CORREA: 
 
 
 
Gracias presidenta, es para anunciar también mi voto 
negativo a la propuesta que hace el señor ponente, mi voto 
es negativo si les parece honorables concejales, solicito un 
receso y miramos la ponencia del ponente y la mejoramos para 
no castigar el proceso de la administración. 
 
 
 
La Presidenta: Tiene la palabra el honorable concejal 
Alfonso Pinzón. 
 
 
 
INTERVENCION DEL H.C. ALFONSO PINZON MEJIA: 
 
 
 
Presidenta yo creo que hay demasiada ilustración, yo pienso 
que debemos someter a la bancada del PIN se manifestó, se 
manifestaron los de la bancada de la U, algunos del partido 
liberal también, sigamos con el proceso de votación y acá el 
partido conservador también presidenta. 
 
 
 
La Presidenta: En consideración la ponencia del proyecto de 
acuerdo, votación nominal secretaria. 
 
 
 
La señora secretaria: Así se hará señora presidenta.  
 
 
 
VOTACIÓN NOMINAL PARA LA PONENCIA: 
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CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO      
PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ     NEGATIVO 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA       NEGATIVO 
DAVID CAMARGO DUARTE            POSITIVO 
HUMBERTO CASTELLANOS BUENO      NEGATIVO 
DIONICIO CARRERO CORREA         NEGATIVO 
HARRY DIAZ DURAN                NEGATIVO 
HENRY GAMBOA MEZA               NEGATIVO 
ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ        POSITIVO 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA      
CAROLINA MORENO RANGEL            
SONIA SMITH NAVAS VARGAS        NEGATIVO 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ             NEGATIVO 
URIEL ORTIZ RUIZ                POSITIVO 
ALFONSO PINZÓN MEJÍA            NEGATIVO   
ALFONSO PRIETO GARCÍA             
WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ           
JAIME RODRÍGUEZ BALLESTEROS     POSITIVO 
EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ          NEGATIVO 
 
 
 
La Señora Secretaria: Señora Presidenta me permito 
informarle nueve votos negativos y cinco votos positivos. Ha 
sido negada la ponencia. 
 
 
 
La Presidenta: Tiene la palabra el concejal Uriel Ortiz. 
 
 
 
INTERVENCION DEL H.C. URIEL ORTIZ RUIZ: 
Gracias presidenta. Saludarla a usted y a todos los 
compañeros, presidenta yo creo que es aplicar el reglamento, 
cambiar el ponente y volverlo a estudiar. Gracias 
presidenta. 
 
 
 
La Presidenta: Si este es el procedimiento al negarse la 
ponencia regresa a la presidencia y se re asigna ponente 
para continuar con el estudio del proyecto de acuerdo. 
Continuamos con el orden del día. 
 
 
 
La señora secretaria: Continuamos con el orden del día. 
 
 



ACTA 188  FOLIO 11 

 
 
 
 

   
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

5. Lectura de comunicaciones. 
 
 
 
La Presidenta: Se declara un receso de cinco minutos para 
elaborar una comunicación y una proposición de la fuerza 
pública. 
 
 
 
 
 
VERIFICACION DE QUORUM. 
 
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO      
PEDRO NILSON AMAYA MARTÍNEZ      
CLEOMEDES BELLO VILLABONA        
DAVID CAMARGO DUARTE             
HUMBERTO CASTELLANOS BUENO      PRESENTE 
DIONICIO CARRERO CORREA         PRESENTE 
HARRY DIAZ DURAN                PRESENTE 
HENRY GAMBOA MEZA                
ELIDA MANTILLA RODRÍGUEZ        PRESENTE 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA    PRESENTE  
CAROLINA MORENO RANGEL            
SONIA SMITH NAVAS VARGAS         
CHRISTIAN NIÑO RUIZ              
URIEL ORTIZ RUIZ                 
ALFONSO PINZÓN MEJÍA               
ALFONSO PRIETO GARCÍA             
WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ           
JAIME RODRÍGUEZ BALLESTEROS      
EDGAR SUAREZ GUTIÉRREZ          
 
 
 
La Señora Secretaria: Señora Presidenta me permito 
informarle han contestado a lista Cinco (05) Honorables 
Concejales, no hay Quórum decisorio, hay Quórum de 
liberatorio. 
 
 
 
La Presidenta: No se puede estudiar la proposición, no hay 
quórum. ¿En qué punto vamos? 
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6. Proposiciones y asuntos varios. 
 
 
 
La señora secretaria: No hay proposiciones el orden del día 
se ha agotado. 
 
 
 
La presidenta: Agotado el orden del día se levanta la sesión 
y se cita para mañana a las 08:30 AM.  
 
 
 
 
 
 

 
Para constancia, se firma para su aprobación en plenaria. 
 
 
 
La Presidenta, 
 
 
 
 
 
 

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
 
 
 
 
 
La Secretaria General,  
 
 
 
 
 

NUBIA SUÁREZ RANGEL 
 
 

 
Elaborado por: Angélica María Meza Awad. 


